

News Release

2020年6月24日
マルホ株式会社

報道関係各位

「COVID-19 対策 北里プロジェクト」への寄付を通じ 新型コロナウイルス感染症治療薬の早期発見を支援します

マルホ株式会社(本社:大阪府大阪市北区、代表取締役社長:高木幸一、以下、マルホ)は、学校法人北里研究所(所在地:東京都港区、理事長:小林弘祐)が取り組む新型コロナウイルス感染症治療薬の早期発見に向けた「COVID-19 対策北里プロジェクト」(以下、本プロジェクト)の社会的使命に賛同し、1,000万円の寄付金を拠出することを決定しましたのでお知らせします。

本プロジェクトは、COVID-19患者の検体に含まれる病原因子(ウイルス)SARSCoV-2を分離し、本ウイルスに対して国内外既存承認薬のスクリーニングを大規模に実施することで、早期に治療薬を見出し、COVID-19患者の救命を目指しています。本プロジェクトの詳細は、北里大学のプレスリリース(<https://www.kitasato.ac.jp/jp/news/20200319-02.html>)をご覧ください。

この場を借りて、COVID-19により亡くなられた方々に謹んで哀悼の意を表します。また罹患された方々やそのご家族・関係者の皆様に、心よりお見舞い申し上げます。更に感染拡大の終息に向けて奮闘されておられる政府諸官庁、自治体の皆様、診察・治療にあたっておられる医療関係者の皆様に心からの敬意を表します。

以上

本件に関する問い合わせ先

マルホ株式会社 経営企画部 広報グループ

Tel:06-6371-8831 Fax:06-6371-8679

Email: kouhou@mii.maruho.co.jp